

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Kaneka se convierte en el primer accionista de AB-Biotics tras adquirir un 27%

La compañía ha comprado 2,88 millones de títulos. El acuerdo realizado supone entregar a Kaneka el derecho exclusivo para la fabricación y comercialización de varios productos en Japón y Estados Unidos.

---

PlantaDoce  
29 mar 2018 - 09:45

La industria *farma* nipona deja su impronta en el mercado español. La multinacional japonesa Kaneka ha tomado el 27% de la empresa biotecnológica AB-Biotics y se ha convertido en su principal accionista. El importe de la operación no ha trascendido, a pesar de que si se tiene en cuenta la cotización de ayer de la *biotech* española en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), su participación tendría un valor de mercado de seis millones de euros.

La compañía japonesa ha comprado 2,88 millones de títulos a los accionistas. **Entre los socios de referencia que han vendido se encuentra la familia propietaria del grupo de porcelana sanitaria Roca**, que se ha desprendido del total de sus acciones. Kaneka ha adquirido 500.000 acciones de autocartera a un precio de 2,27 euros por título.

Los fundadores de la empresa biotecnológica, Miquel Àngel Bonachera y Sergi Audivert, no han vendido acciones y mantienen una participación del 10,11%. El acuerdo realizado supone entregar a kaneka el derecho exclusivo para la fabricación y comercialización de varios productos en Japón y Estados Unidos.

**En 2017, AB-Biotics optó por concentrarse en la venta y comercialización de los productos que representaban el 80% de sus ventas** y priorizó aquellos países donde el mercado farmacéutico de productos de libre venta son más importantes, como Francia, Alemania, Italia, Estados Unidos, México, Brasil, China o Rusia.